ありました。

· 年

角

洸多朗

と二学期の決意発表が

表より、

夏休みの反省

各学年代表と生徒会代 細は裏面参照)その後、

て

話がありました。

(詳

力で行動できる一学年 振り返り、自分たちの

◆三年

清水

想花

夏休みは、

学習と陸

をめざしたい。

体

カの

向上をめざして

う生活していく。

感謝申し上げます。 行いました。ご協力に

んなが笑顔になれるよ くさん使い、全校のみ る。「Good word」をた

が集まり熱心に作業を

る生徒・

保護者·職

行事に向け、

技術や

夏休み中は、

二学期

二学期に頑張ってほし

する休み中のことや

白樺植樹をはじめ

い具体的なことにつ

長先生からは式辞の中

始

まりました。

中野校

く考え、

久 慈 市 立 山形中学校 校 報 学校 目標

9 9

を改善する事で、

を尊重し合うことに

課題であった言葉遣

お遣り

たい。また、

一学期の

り良いものを作り上

自建。創造。躍進。敬愛

二学期の始業式を行い 十八日間の二学期が 八月十八日 金 させるため、 学習や生活を更に向上 取り組んだ。二学期は、 物事を深



1年 洸多朗さん

輩方に頼ってばっかり ようにする。 いた自分たちの活動を とをそのままにしない また、 先

指して、

時間を大切に 自分たちの

しながら、

中野校長先生

から多くのことを学ん 学年が先頭に立ち、 陸上練習を頑張った。 ◆二年 練習では先輩の行動 活動では、 夏休みは、 二学期は、 上村 自分達二 部活動 先輩 陸 か

分からないこ 期となる。 き継いでいく大切な学 らの伝統のタスキを引 ことも増える。 ダーとして、 ダーをめざし、 全校のリー 前に立 真のリ 見通



慧さん 2年

たい。 よう学年全員で頑張り しを持って活動できる

思いや伝えたいことを

生中心の最後の大きな ができた。二学期に行 1 行事なの 加 高 練習に力を入れた。 れる文化祭は、 ジを膨らませること 校の体験入学にも参 高校生活のイメ で、 全校でよ 三年

届けられるように頑

張

の

ですが六○名を超

生徒会

結央さん

スローガンの達成を目 祭や県中文祭がある。 できた。二学期は文化 中して取り組むことが 組んだ。どの学年も集 や部活動、 学校をめざす。 つなげ、より良 ▼生徒会 夏休みは、 勉強に取り 清水川結 陸上練習 い集 団



想花さん 3年

を行い、 ク付近を中心に草取り 作業と校庭周辺の機 にPTA環境整備作業 七月二十九日 校庭のトラッ (土



H 東

による草刈りをして

ただきました。

早朝な

気温が高かっ

た









1走 慧さん



2走 羽来さん



3走 亮介さん → 4走 煌魁さん



5走 惣太さん



6走 洸多朗さん

◆中野校長先生 式辞

24日間の夏休みはいかがでしたか?健康的に日に焼けたみなさんの表情はたくましく、それぞれの成長を物語っています。

さて、今日から2学期が始まります。まずは、1学期の反省をもとに2学期の目標をしっかりと立てましょう。2学期はトータルで130日、授業日数も88日間と長く、学習・生活の両面においてじっくりと取り組むことのできる学期です。ぜひ、それぞれの力を伸ばすとともに、学校全体の底力も高めていきましょう。

次に、1学期の学校評価から、みなさんに頑張ってほしいことを3つお願いします。

1つ目はあいさつについてです。あいさつの評価は全体的に高いのですが、先生方の反省会では、本当に自ら進んであいさつができている生徒は、そんなに多くはないことが話題に上がりました。先生方もあいさつの改善を目指して積極的に声掛けを続けますが、みなさんも形式的なあいさつから、心を込めた積極的あいさつへと変容することを期待します。

2つ目は、自分の考えをしっかりと表現することです。みなさん自身も課題と捉えているわけですが、日頃から自分はどう考えるか、その考えを明確にするとともに、理由を説明する習慣を身につけましょう。考えを整理するのに書くことが必要であれば、書きながら考えをまとめ、最後は自分の言葉で伝えるように頑張りましょう。

3つ目は、生徒会活動を充実させ自治能力を高めることです。今年度は、NAR 運動の他に、グッドツリーやグッドワード等の互いの良さを認め合う非常に価値ある取り組みを実施していることを素晴らしいと感じています。ぜひ、自分たちの取組に自信をもって、自分たちの問題は自分たちで解決することを目指しましょう。

最後になります。ステージに並べた「校旗」「のぼり旗」、「背景幕」はいかがですか。これらは、山形町の活性化および町おこしのために活動する団体への支援金をもとに制作したものです。

先日、8月11日の白樺植樹には、保護者も含め、たくさんの生徒が白樺存続のために活躍しました。これからは、これらの旗や幕、そして明日完成予定のソーラン半纏を身につけ、山形中学校として地域の活動に積極的に参加し、盛り上げていきましょう。明後日にはガタゴンまつり、10月には闘牛大会の出演依頼も届いています。みなさんの元気な山中ソーランで、地域を盛り上げるとともに、その取組の成果を県中総文祭のステージでも発表してほしいと思います。

山形中学校40周年の一大イベントを通して、新たな歴史の一ページが刻まれることを楽しみにしています。











7月12日(水)久慈地区合唱交流会(アンバーホール)に出演してきました